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平成 28年度 支部活動報告 

平成 28年度 東京理科大学こうよう会神奈川県支部 支部総会、父母懇談会、懇親会 

 

◆開 催 日   平成 28 年 6 月 11 日（土） 

◆開催場所   新横浜プリンスホテル 千鳥の間ほか 

◆内  容   （１）支部総会、（２）父母懇談会（全体会、分科会）、（３）懇親会 

◆参 加 者   正会員・賛助会員 456 名（329 組） 

        こうよう会本部（梅原会長、藤川副会長、稲葉会計） 

        大学理事、教職員（岡村理事、藤嶋学長、山本副学長 他 20 名） 

        理窓会（細川神奈川県副支部長 他９名） 

◆開催概要 

 （１）支部総会 

 昨年と比べ約 50 名多い、456 名の会員のご父母が参加されました。 

 来賓のこうよう会本部の梅原会長から、こうよう会として情報を共有し懇親を深める等の

ため様々な活動を行っていること、藤川副会長、稲葉会計から、本部、大学とのパイプ役を

果たしていきたい、とのご挨拶をいただきました。 

 その後、以下の報告と議案について承認されました。 

① 平成 27 年度活動報告・収支決算報告 
② 支部規約改正(案) 
③ 平成 28 年度支部役員体制(案) 
④ 平成 28 年度活動計画・収支予算(案) 

 

 

 

 

 

 

 

こうよう会 梅原会長            小金澤新支部長他新役員メンバー 

 

（２）父母懇談会（全体会、分科会） 

＜全体会＞ 

 まず、藤嶋学長より、今年は 6月14 日に創立 135 周年、基礎工学部が 30 周年そして、

来年は理工学部が 50 周年を迎えること、理科大生の就職状況が大変よいこと、研究力アッ

プを目指しており大学院ドクターコースの授業料を無料にしたこと、理工系の基礎をまと

めた教科書を作成していること、などのお話しをいただきました。 

 また、岡村常務理事からは、建学の精神（「理学の普及をもって国運発展の基礎とする」）

について、また、志願者が８年連続で５万人を超えたこと、「企業が理系人材を採用した
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い大学」の第 3 位であること、学内の研究に力を入れており、外部研究費を含めて 70 億

円の資金で運営していることなどのお話をいただきました。 

 最後に、学生支援課から、最近の就職の状況、大学院進学の状況、学生生活とそのサポ

ートについてご説明いただきました。 

 

＜分科会＞ 

 1 年生のご父母向け分科会では、山本副学長（教育開発センター長）から、①大学教育へ

の社会的要請、②教育理念･目標、③ＦＤ（教育改善）、④よりよい大学生活を送るために、

についてご説明いただきました。 

 また、各学部の教員による修学履修懇談会（個人面談）、さらに、事務職員による就職

・学生生活懇談会（個人面談）が行われました。 

 

 

 

 

 

 

全体会 藤嶋学長                全体会 岡村理事 

 

（３）懇親会 

 理窓会神奈川支部の細川副支部長の挨拶のあと、藤嶋学長が、理科大のシンボルマークとア

インシュタインの相対性理論との関係についてのお話を交えて乾杯のご発声をされました。 

 途中、理科大教員の自己紹介とコメントも頂戴し、和やかな雰囲気の中、各学部別のテー

ブルでは関連する教職員との懇談や父母同士での歓談で盛り上がりました。 

 毎年 1 回、神奈川県支部のこうよう会会員と東京理科大学の教職員や卒業生が一堂に集う

会ですが、今年は例年以上に参加者が多く、とても盛況でした。今後もより多くの会員の皆

様に参加していただきたい会であり、会員へ周知に努めていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

教員の自己紹介と挨拶 

                           懇親会 風景 

 

≪会員へのメッセージ≫ 

 今年も昨年に引続き、東京、埼玉、千葉、神奈川の関東４支部合同による就職進学懇談会を秋
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に開催します。その他、10月 1 日の山梨方面へのバスツアーなど神奈川県支部独自の催しを計画

しています。皆様に楽しんでいただける有意義なものとするため、支部役員一同力を合わせて準

備を進めておりますので、是非ご参加のほどよろしくお願いいたします。 

以上 
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